

座間中学校だより



令和5年5月31日

教頭:大西 NO.2

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

新学期が始まり、2ヶ月が過ぎました。コロナも5類に移行し、少しずつ以前の学校がもどりつつあります。まずは、全校朝会が体育館で行われました。直接顔を見ながら話を聞いたり、全校生徒の前で表彰されたりする様子を見てみると、やはり3学年が一同に会することができるのはいい事だと改めて感じます。お互いの様子を見て刺激し合い、絆をさらに深められるように様々な活動を復活させたいと考えています。部活動においても1年生が本入部をし、本格的に活動が開始しています。合唱コンクールなどの取り組みも始まり、授業だけではなく学校行事にも積極的に取り組む姿も見られます。様々な場面で生徒たちはよく頑張っていますので、もしかしたらその疲れが帰宅後にどっと出ていることもあるのではないのでしょうか。保護者の方々にフォローしていただくことも多いかもしれません。どうぞ、よろしくお願いたします。

さて、校内だけではなく地域の活動にも座間中学校の生徒が参加しています。今年度になってからは4月の桜祭り（かにが沢公園）と5月のZAMA Peace Festa（市役所ふれあい広場）において吹奏楽部が演奏をしました。屋外での演奏ということもあり、様々な制限もあったかと思いますが、素敵な演奏を披露してくれました。また、5月の大凧まつりには1年生が3名と3年生が5名、他校の生徒との合同チームとして参加、凧揚げ行いました。心配されていた天気も当日は晴天となり、日差しも風も強い中で頑張ってくれました。声援もお互いに元気な声で、とても微笑ましかったです。2分近くも上がったチームもあり、観客から歓声も上がっていました。終了後はお弁当をみんなで食べ、「唐揚げが入ってる!」という嬉しそうな声も聞こえてきました。



◆◆◆ 避難訓練・地区別集会・引き渡し訓練 ◆◆◆



1日には避難訓練と地区別集会を行いました。外に集合した際には整列も早く、皆整然とした態度で話もしっかり聞くことができました。講評では、いつどこで災害が起こるか分からないこと、身を守るためにはしっかり考えて行動することが大切であることなどを伝えました。今回の反省としては、教室から外へ出るまでの移動中に私語が一部あったという事が挙げられました。改めて避難訓練の重要性を示し、今後の生活にも生かしていきたいと思います。また、避難訓練後の地区別集会では、自分の地区、同じ地区のメンバーを確認しています。

15日の引き渡し訓練では、お忙しい中にご協力をいただき、ありがとうございました。引き渡しの前には、確認してほしいこととして以下の3点を生徒たちに話をしました。

- ① 帰宅途中、危険だと思われる場所はないか
- ② 部屋の家具の配置はどうか
(避難経路となる廊下や出入り口がふさがれていないかなど)
- ③ 大切な人との連絡手段はどうなっているか

まだ保護者の方と一緒に確認出来ていない場合は、早めにご確認いただければと思います。

◆◆◆ 授業参観・PTA総会・部活動懇談会 ◆◆◆

13日の土曜日、多くの保護者の方々に来校していただきました。各授業において、生徒たちの様子をよく見ていただけたのではないかと思います。またPTA総会、部活動懇談会と引き続き長時間ご参加いただきまして、ありがとうございました。部活動懇談会では他学年の保護者の方同士での情報交換もなされたのではないかと思います。今後も三者面談や各行事など予定されておりますので、ご協力お願いいたします。

📖📖 授業の様子 📖📖



1年生英語の授業です。
イラストにあてはまる単語を調べるために辞書を使っています。周囲の仲間たちと一緒に、楽しみながら新しい英単語を学んでいるところです。

1年生社会の授業です。時差の計算をしています。積極的に学び合いができています。難しい課題にも協力しながら、よく取り組んでいます。

